

DAISY NEWS

2023.3 最終号XX 担任 山元 愛菜



DAISY組の合言葉は...

「だいすき♡♡」

気が付くとお部屋の中は「○○くんだいすき!!」「○○ちゃんだいすき!!」「だーいすき!!」の声で溢れるワラスになっていました。子ども同士で言い合う姿も、私に「先生だいすき♡」と語りかける姿も全てが愛おしい。本当に心の底から温まる毎日でした。私も子ども達に負けじと「先生もDAISYさんだーいすき♡」と毎日伝えていると照れながら「知ってるもん!!」と言う子どもたちが本当にだいすきでした。大好きで溢れ返るワラスとしても幸せな1年間でした。

御進級おめでとうございませう。

あっという間に時が過ぎ、年少での1年も幕を閉じようとしています。4月には、木立の涙も流す子も、涙を堪えることに必死な表情の子もいましたが、そんな姿も忘れる程元気一杯!! 明るい笑顔!! で「えーなせんせーい!!」と走り来る姿を見て胸が熱くなることぞす。

DAISYごみの皆が楽しくあそぶ姿が私の元気の源でした。友達との絆が深まり、1年間団結力のあるワラスになったなと感じています!! 私対子どもで挑みゲー4では子どもたちが自分たちで「えいえいあー! しゅー!!」と声を掛け合ったり、おもちゃの片付けが時間のかかるコーナーに自ら手伝いに行ったりと、積極的に合う姿は感心させられると共に微笑ましい限りでした!! 私の手伝いも毎日してくれたり、皆に助けられた1年でもありました。いも身体も大きくなったDAISYごみさんが大好きぞす!!

E-kids performance

英語のレッスンが大好きで、水曜日や行事でレッスンがない時は「えー。英語したかったな」とつぶやく程、たのんでレッスンを受けることができる様になりました。1月にふり、E-kidsの活動を始めた頃からは「眠たいポーズでこんなのはどう?」「こんなダンスは?」と子ども達から提案してくることも多く、取り入れた重きはほとんど皆が考案してくれたものでした。言葉堂で行く時には牛車に乗る長りてかて行く姿もあり、自信満々なDAISYさんが言わしかたぞす。本番は今までで一番簡単な姿で発表することが出来、お部屋に戻ってから1人1枚はなまるシールとGetし、大喜びの子どもたちでした。

こんなことが

出来る様になったよ😊

- ① 小さなボタンも自分で留められるよ
- ② 列に並んで川原番に待てるよ
- ③ あおてんばりにならず、最後まで言葉を聞けるよ
- ④ はさみで丸を切れるよ
- ⑤ おもちゃを「どうぞ」できるよ
- ⑥ 転んでも泣かないよ
- ⑦ 給食全部食べられるよ
- ⑧ きれいな声で歌をうたうよ
- ⑨ ロッカー・フェンペオンにみんなたのたよ
- ⑩ 笑って幼稚園に来るよ

DAISY組さん、ずっと大好きぞす♡

1年間 DAISY組の担任をさせて頂けたことは、これから先もずっと忘れられない大切な宝物ぞす。こんなに幸せで温かい時間を過ごさせて頂けたこと、感謝の気持ちで一杯ぞす。至らない点や目の行き届いていない部分も日々あったかと思いがすが、いつも温かく見守って下さり、本当にありがとうございました。DAISY組の皆の成長が嬉しい反面、このワラスが終りてしまうこと、今は寂しい気持ちの方が大きいということが本音ぞすぞすが、私は次年度も在職し、皆の年中での元更張りを見守り、ずっとずっと応援しています! 1年間ありがとうございました。